

桜溪

芳井中
学校だより
10月号

2年ぶりの全校応援

熱 盛

～ 俺らの体育大会じゃけえ ～



各学年種目の様子



1年生「空飛ぶ絨毯」



2年生「2年目のそれミッツです」



3年生「熱いとり合い奪い合い
さあ盛り上がっていこう」

緊急事態宣言の発出による二度の延期を経て、ようやく開催することができた体育大会でした。

平日開催にも関わらず、百名以上の方々にご観覧いただき、誠にありがとうございました。声を出しての声援はご遠慮いただいておりますが、生徒たちは皆さま方から送られる大きな拍手に鼓舞されて、例年にも増して**熱く盛り上がる**体育大会となりました。

また、今回の体育大会では、本番のみならず準備・練習の段階から一生懸命頑張る生徒の姿が随所で見られました。これは「俺らの体育大会じゃけえ」のスローガンのもと、一人一人が自分事として行事と向き合い、自分たちの手で行事を成功させるんだ！という思いを全校で共有できていたからではないでしょうか。今後の中学校生活も、自分事として何事にも積極的に取り組んでいって欲しいものです。

catch up 9・10月

9/29 (水)
中庭コンサート (吹奏楽部)

今年、演奏の機会が少なかった吹奏楽部のために、今回初めての試みとして屋外(中庭)での演奏会を昼休みに実施しました。みんなノリノリで、楽しいひと時を過ごすことができました。

10/3 (土)・4 (日)
備南西地区秋季大会

1・2年生の新チームで戦う大会でした。男子バレー、ソフトテニス、柔道が県大会への出場を決めました。

10/7 (木) 体育大会

10/10 (日)・11 (月)
修学旅行 (3年生)

10/15 (金)
井原“志”民力向上交流会 (3年生)

『井原市の課題』をもとに、『よりよい井原』にするためのアイデアを考え、ゲストに向けて提案しました。たくさんの質問や意見をいただいたので、それらを活かして、さらに学びを深めていきたいですね。

10/17 (日)
オータムコンサート (吹奏楽部)



3年生にとっては、中学校最後の舞台となる演奏会でした。8人の華麗&力強い演奏に、訪れた聴衆はみんなうっとり・・・でした。OGの皆さんも、お手伝いありがとうございました。



三年生は、体育大会が終わるとすぐに一泊二日で、香川県へ修学旅行に行ってきました。

修学旅行に 行ってききました。

全行程を通して、みんなが決まりや約束事をきちんと守るだけでなく、周囲の人への思いやりや感謝の気持ちを大切にしながら行動することができていました。こういう時にこそ、毎日の積み重ねの成果が現れますね。